

EKSPOS

Membangun Generasi Mudah yang Sukses, Akp Joko Susanto Sampaikan Pesan Motivasi

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Mar 1, 2024 - 20:23



Polsek Nyalindung

Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat 43196, Indonesia

-7°3'42", 106°55'1", 164°

01/03/2024 10:38:30

Membangun Generasi Mudah yang Sukses, Akp Joko Susanto Sampaikan Pesan Motivasi

Kunjungan Kepolisian ke Sekolah: Upaya Membangun Kesadaran Generasi Muda

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, beserta jajaran

anggota Polsek Nyalindung, telah menggelar kegiatan yang tidak hanya berarti bagi dunia pendidikan, tetapi juga bagi keselamatan generasi masa depan. Pada Jumat, 01 Maret 2023, pukul 09.00 WIB, Aula SMPN 03 Cisitu menjadi saksi atas perhelatan "Police Goes to School" yang diselenggarakan dengan sukses.

Lebih dari sekadar pertemuan, kegiatan tersebut dihadiri oleh lebih dari 150 orang, termasuk orangtua siswa dan siswi, menandakan dukungan besar dari masyarakat sekitar.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek beserta tim memberikan sosialisasi yang sangat berarti. Salah satu isu utama yang disorot adalah bahaya penyalahgunaan narkoba di kalangan pelajar. Melalui sesi ini, para siswa dan siswi diberikan pemahaman mendalam tentang dampak negatif yang ditimbulkan oleh narkoba, serta pentingnya menjauhinya.

Tidak hanya itu, bahaya kenakalan remaja dan penggunaan media sosial juga menjadi sorotan. Dengan penuh perhatian, para anggota kepolisian memberikan pemahaman kepada para siswa tentang potensi risiko dan bahaya yang dapat muncul dari perilaku negatif di dunia maya.

Tak lupa, pesan-pesan tentang keselamatan berkendara juga disampaikan dengan tegas. Para siswa yang telah memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM) diingatkan untuk menghindari penggunaan knalpot yang mengganggu, sebagai bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang tenang dan nyaman.

Pesan terpenting dari kegiatan ini adalah upaya pencegahan terhadap perilaku yang merugikan diri sendiri dan orang lain. Dengan menekankan pentingnya menjaga masa depan yang cerah, para siswa diingatkan untuk tidak tergoda dengan aktivitas yang dapat menghancurkan impian mereka, seperti terlibat dalam geng motor atau terjerumus dalam lingkaran narkoba.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap kondusif dan penuh keakraban. Hal ini menunjukkan kesungguhan dan kerja keras dari seluruh tim kepolisian dalam memberikan kontribusi positif bagi pendidikan dan keselamatan generasi muda.

Melalui kegiatan "Police Goes to School" ini, harapan besar terpancar: bahwa kesadaran akan pentingnya menjaga diri sendiri dan lingkungan akan terus tumbuh di kalangan generasi muda, membawa dampak positif yang jauh ke depan.